11

ELHERALDO

NA FECHA SECCION

26/11/24 LEGISLATIVO



#COINCIDENMAGISTRADOS

Es viable la elección

LA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL DIJO QUE ESTA NUEVA ETAPA PRESENTA ESPERANZA

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Durante el Encuentro Nacional de Magistrados, se reconoció la viabilidad de la elección de juzgadores del Poder Judicial.

Al inaugurar el encuentro, la magistrada presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto, lanzó un llamado a fortalecer la justicia electoral y



 Ninguno de los integrantes del Tribunal se inscribió al proceso: Soto.



EVENTO. Asistieron tres magistrados.

la democracia y sostuvo que esta etapa representa esperanza y que los cambios, bien aprovechados, fortalecerán a México y a sus instituciones.

En tanto, el magistrado Felipe de la Mata afirmó que no toda la Reforma Judicial son malas ideas o contradicciones, pues aseguró que con ésta se profundiza la participación ciudadana.



FOTO: ESPECIAL

JUICIOS VS. LA REFORMA RECIBIÓ EL TEPJF.